ABRAHÁN, EL CAMPEÓN DE LA FE. (Gen. 12:1-4; 7:7-12; Heb. 11:8-10).

INTRODUCCION.

Abrahán es una de las figuras mas sobresalientes, venerables y generosas de la historia humana, cuyo curso torció hacia ideales y prácticas que el paganismo no conoció jamás.

Es padre de religiones y de pueblos. Religiosamente, es el fundador del monoteismo enseñando y sostenido por el judaismo y el mahometismo que la veneran. Y aún el cristianismo le llama "el Padre de los Creyentes".

Etnológicamente, es el progenitor común de los hebreos y los árabes.

A pesar de haberse criado en un medio ambiente de inmoralidad e idolatría, creyó firmemente en un Dios uno, justo, santo y misericordioso. Y tanto en su patria, como en el extranjero, conservó y transmitió, incólume, su inquebrantable fe y la norma de una vida pura.

En tierra de paganos, levantaba, ferviente y valeroso, el altar del Dios verdadero frente a los altares de los dioses falsos. No hacía pueril alarde de su religión, pero nunca jamás escondió sus colores.

Abrahan dió esmerada atención a la educación religiosa de la familia (incluyendo sus esclavos), y sus impresionantes enseñanzas han pasado de generación a generación hasta nuestros días.

Su comunión con Dios fue de tal naturaleza, que se le ha llamado "El Amigo de Dios", título que no se ha dado en la Biblia antingún otro mortal. Él hablaba con Dios y Dios hablaba con él.

Jefe de una gran caravana, viajaba de Caldea a Canaán, de Canaán a Egipto, volviendo de Egipto a Canaán. Era el gran eventurero, porque Abrahán era el aventurero de la fe.

Al estudiar su vida, tan admirable como inspiradora, estamos contemplando al tián de la fe, que introdujo un nuevo elemento en la historia del mundo: La adoración del Dios Verdadero, Padre de Jesucristo".

Abrahan es, en realidad, el precursor del évangelio.

El sabio comentador J. R. Dummelow dice: "El mundo de debe su primer claro conocimiento del verdadero Dios, de su naturaleza espiritual y santa y la forma en que dignamente ha de ser servido y adorado. La firmación de la verdad del monoteismo y el rechazamiento de los sacrificios humanos, aparte de otras consideraciones, colocan a Abrahán entre los más grandes reformadores religiosos que el mundo ha conocido."

1- La Obediencia de Abrahan. Gen. 12:1-4.

Ur de los Caldeos, ciudad histórica, que estaba situada en la margen occidental del Eufrates, en el sur del Mesopotamio, y que era un famoso centro de idolatría, flios se le aparace a Abrahán y le urge que se separe definitivament de su familia y de su patria. "Sal de tu patria y de tu parentela, es una orden dura, muy difícil de cumplir, porque implica romper con los lazos más fuertes y dulces que atan al hombre: el amor al suelo nativo y el amor a la familia, que es la genesis y la base de la patria. Yaacesto hay que agregar la doble dificultad de exponerse a perder lo que se tiene y vivir entre gente desconocida.

2-La Promesa (2-3). Las ordenes de Diosy muchas vechs son severas, pero son indispensables para obtener grandes e inefables bendiciones. Y Dios ofrece a Abrahan:

- (1) Hacerlo padre de un gran pueblo.
- (2) Ensalzar su nombre, que se ha inmortalizado en la historia, y es venerado por judíos, mahometanos y cristianos.
 - (3) Bendecirle permanentemente.
- (4) Hacerle una bendición para el mundo entero, lo que se cumple en la venidadde Jesús, que era su hijo por la raza. Nótese la agradación: "Te bendiciré, serás bendición. En tí serán benditas todas las naciones de la tierra."

3- Obediencia (4). Y fuese Abrahan, como Jehova

le dijo......" Ya había salido de Ur y se había establecido en Harán, seguramente en obsequio al padre, que estaba muy anciano y no querría emprender un viaje a tierras extrañas y a través de los peligros del desierto que se extendía, inmenso y aterrador, entre Mesopotamia y Canaán, pero muerto Taré, Abrahán, obediente al mando de su Dios, sale para ir a tierra de Canaán, y a tierra de Canaán llægó.

11- Abnegación de Abrahán. (7:7-12).

Mientras el tío y el sobrino fueron relativamente pobres, la armonía reinaba en la pequeña tribu errante; pero después de haberse enriquecido en Egipto y regrasado a Canaán, dice la Escritura: "Y la tierra no podía darle para que habitasen juntos, porque subhacienda era mucha, y no podían morar en un mismo lugar. Y hubo contienda entre los pastores del ganado de Abranány entre los pastores del ganado del otro. Y el cananeo y el ferezeo habitaban entonces en la tierra. (5-7). Fijémonos bien. "No podían morar en un mismo lugar. Y hubo contienda entre los pastores.....". Cuán cierto es que las riquezas dividen a los hombres, separan las familias y levantan pueblo contra pueblo.

La prosperidad divide las naciones, las iglesias, y los hogares.

El enriquecimiento material produce muchas veces empobrecimiento espiritual.

Si no hubo contienda entre Abran y Lot, fué porque el primero no darís lugar. Mas lo tritte y lo insoportable para Abrahán era que el cananero y el ferezeo observaban y comentar; ian la desavenencia entre los que debían llevarse como heramnos. Las contiendas del pueblo de Dios son un escándalo y motivo de regocijo para los enemigos del evangelio.

El extraño enemigo observa cuidadosamente nuestras contiendas. Unos escandalizan, otros de alegran y los terceros atizan el fuego. Los incorversos nos desprecian y acabarán por despreciar nuestra religión.

Hay que terminar pronto y definitivamente con aquel bochornoso estado de cosas. Y el viejo patriarca se toma la iniciativa, a nombre de la fraternidad. (8).

Pudo, haciendo uso de la autoridad que tenía por los años y por ser el jefe del plan decidir por sí mismo. Pero él cede sus derechos y otorga la preferencia de la elección a su insensato sobrino, quien no puede medir la abnegación de su noble tío. Por el contrario, mirando con los condiciosos ojos de la carne, escoge las bellísimas y muy fértiles tierras del valle del Jordán y deja su complaciente tío los cerros pelados de la región delBetel.

El derecho de los derechos es ceder nuestro derecho por amor a Dios y a nuestros heramnos. Y esto fue lo que hizo Abrahan.

Abrahán acepta, sin discutir ni protestar, la decisión egoísta e ingrata del otro. Lo que le interesaba es que ho hubiera más contienda entre unos y otros, que los paganos no tuvicsen motivo para menospreciar a los creyentes del Dios verdadero. Por encima de sus intereses personales, estan los intereses supremos de la religón que él y Lot profesaban.

Lot no lo comprendió así, y se acercó a Sodoma, se metió en Sodoma y por poco perece juntamente con Sodoma.

Aprendamos a negarnos por amor a Dios y a la fraternidad humana. YELL que sacrifica seus derechos ante los hombres, los asegura siempre ante Dios, quien compenetró ampliamente a Abrahán.

111- Fe de Abrahan (Heb. 12:8-10).

En el incompleto, pero gloriosos cuadro de honor en que aparecen los nombres y algunas hazañas de los héroes de la fe, no podía faltar Abrahán, a quien se considera el padre de los creyentes. (Romanos 4:11 y Gal. 3:7).

fe se
Y que es el primer siervo de Dios quease menciona claramente en la Sibbia.

(Gen.15:6).

Si la doctrina de la justificación por la fe es el princip distintivo del protestantismo, Abrahán es, sinduda, su verdadero fundador e inspirador. (Gal. 3:6 y Romanos 4:9-16)

La fe de Abrahan se manifiesta en alguno de sus elementos y aspectos esenciales.

l- Obediencia. La vida de fe es una constante obediencia a la voluntad de Dios.

2- Anticipación. Principia a disfrutar en el presente de las bendiciones del futuro. La tierra de Canaán actualmente no es suya, pero idealmente sí. Incidentalmente pertenecía a los cananeos, ferezeos, pero permanentemente sería propiedad de Abrahán, quien se anticipé a sus descendientes en el disfruto de la posesión ideal de la tierra promettié da.

3- Aventura. Se habla de la aventura de la fe.
pero la fe misma es una aventura o la madre de las aventuras. La fe no es
estática; es dinámica. No es un opio para dormir y soñar; es un estimulante
para andar y trabajar. Abrahán fué el Gran Caballero Aventurero del Antigua
Testamento. Pasó su vida peregrinando de un país a ogro y de un lugar a otro
lugar.

sombrías aparezcan las nubbes de tempestad, la fe no se atemoriza: Espera serana y regocijada la bonanza. La Esperanza alivia los sufrimientos de la serana y pensando en la bendiciones de la cosecha. Qué importa que Abrahán no habite en las ciudades de Caldea, Canaán o Egipto, donde podría vivir comodamente, y con los ojos de la fe contempla la ciudad ideal, perfecta, eterna espiritual, divina, la ciudad de Dios, que también contemplo y describió Juan el Teólogo.

Enn Mante Jane Months and a print of other than the second delication of the second of la cosception d'oney And faction of the Commence a free ton North many of the second Minte to be to the form Certa interest a consequent de processor de processor de la consequent de Multiple min militario One to April del punetto, durenna il ateirm to encular than to be commented